

NUEVA REUNION SOBRE EL VIRUS DEL ÉBOLA.

En el día de ayer los sindicatos policiales mantuvimos una nueva reunión con el Subdirector General de Recursos Humanos con motivo de presentarnos un borrador de protocolo operativo sobre el virus del Ébola.



Valoramos positivamente la elaboración de este protocolo pues no en vano llevamos tiempo pidiéndolo. Presenta una estructura bastante aceptable, pues informa de las diferentes formas de actuar en función de los diferentes escenarios que se pueden encontrar a nivel operativo (llegada de embarcaciones a las costas, llegada de persona con síntomas por puesto fronterizo aéreo, encuentro de dicha persona en territorio nacional, persona con síntomas ingresada en calabozos o CIE) y finalmente recoge normas sobre la utilización de los EPI's en función de que el riesgo de tratar con personas infectadas sea alto o bajo y de que se trate de guantes, mascarillas, gafas, monos o calzas.

Y también valoramos positivamente que se nos haya invitado a participar en su elaboración, **pero lo que no aceptamos es que este documento se esté elaborando tan tarde.** Se trata de un documento esencial para la seguridad de la salud de los policías, y parece que hasta que el Ébola no ha entrado en España no se han dado cuenta de su necesidad, cuando el riesgo existe desde el verano.

Y lo que tampoco aceptaremos es que parezca que con sacar este protocolo ya está todo hecho. Haremos saber a la administración, si es que se relajara en este tema, que dicho protocolo exige una mínima y concreta instrucción a los policías, y un compromiso firme de proveer de todos los medios materiales que en él se recogen.

La Comisión Ejecutiva Nacional

Madrid, a 16 de octubre de 2014.